

Herr Fieroh wurde von einer Gruppe, die sich mit Präventionsarbeit für SeniorInnen befasst, gefragt, ob das sogenannte Präventionsgesetz schon geändert worden sei und ob es eine weitere Förderung geben würde.

Da dieses Gesetz niemandem im Ausschuss bekannt ist, wird beschlossen, dass Herr Pohlmann dazu recherchieren und Herrn Fieroh informieren wird.

Herr Zielke erinnert an den Bericht der Integrationsbeauftragten. Dieser sei laut Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber für die erste Sitzung in 2017 vorgesehen.